



Voyage au Puy du Fou et Marais Poitevin (6 au 9 juin 2024)

Le départ des potron-minet a eu lieu au parking du théâtre de Narbonne. Les 49 participants étaient accompagnés par Josette et Richard notre chauffeur. Après un voyage de 7 heures, le car

s'est arrêté dans un petit village pour une excursion bienvenue dans la fraîcheur du marais poitevin. Après un embarquement en règle sur des barques traditionnelles, les voyageurs ont eu droit à une déambulation bucolique où ils ont pu découvrir une faune et une flore endémiques étonnantes, ainsi qu'à une combustion des gaz de vase qui a quelque peu embrasé le bordé de nos embarcations (et quelques pilosités de bras au passage). Après ce moment rafraîchissant, les voyageurs ont repris la route pour rejoindre leur hôtel à Pouzauges à 17 kilomètres du parc.

Dès le lendemain matin, le voyage au cœur du temps démarrait au Puy du Fou, où de petits groupes constitués ont arpenté les différents spectacles, tous aussi magiques les uns que les autres. L'ensemble s'est retrouvé le soir dans un restaurant du parc pour se sustenter et échanger sur les spectacles qu'ils ont pu découvrir, chacun promettant de dire à ses proches l'impérieuse nécessité de venir visiter l'endroit. Puis ce fut le premier spectacle nocturne « les noces de feu » où en effet, ce fut un feu d'artifice de grâce et d'effets spéciaux qui a transporté le public.

Le lendemain fut identique en ce qui concerne la journée, le temps de participer aux attractions et spectacles restants. Le soir ce fût la cinéscénie sur un site exceptionnel de 23 hectares où plus de trois mille personnes avaient pris place dans des tribunes gigantesques. Dès la tombée de la nuit l'histoire des chouans commençait avec plus de 2000 figurants, des animaux, des décors fabuleux et un festival de bruits, de musiques et de couleurs.

L'ambiance du groupe fût très conviviale et le retour se fit sans encombre avec une halte pour le déjeuner à Rochefort.

Serge V.

